



Berlin 2006

Sonne ohne Ende!

Berlin, Berlin ...wir fahren nach Berlin ...und an die 2000 fahren mit!

Dass es bei den Abendveranstaltungen dann ein bisschen eng wurde und das Bier bei der Eröffnungsveranstaltung im „Festzentrum Mariendorf“ nicht schnell genug floss, haben wir einer Begeisterung für Berlin zu verdanken, die auch nicht ansatzweise vorherzusehen war.

Niemand konnte bei der Buchung der „Locations“ für die Abendveranstaltungen ahnen, dass außer den angemeldeten Sportlern noch über 600 Fans mitkommen würden. Noch dazu, wo wir schon über 1 Jahr vorher fest buchen mussten.

Außerdem war es äußerst schwierig, etwas Bezahlbares in dieser Größenordnung in Berlin zu finden. Wir haben mit mindestens 20 Veranstaltern verhandelt. Ein Festzelt für über 1000 Personen aufzustellen in Berlin – nicht realisierbar, weder vom Ort her noch vom Preis!



Dann also die Trabrennbahn!

Die Saarbrücker haben es vorgebracht – die Eröffnungsveranstaltung in den Saal zu verlegen und damit allen die Teilnahme möglich zu machen. Auch in Berlin war der Einmarsch mit den Hostessen unter den Klängen der „Berliner Luft“ und unter Anwesenheit des Finanzsenators ein voller Erfolg. Jeder Landesverband feierte seine Teilnehmer lautstark.

Nachdem die Modalitäten und die Einsätze geklärt waren, ging es auf der Trabrennbahn los. Für jede beim Deutschlandturnier angebotene Sport-

art startete ein Traber und wer gewann? – Schach! Für viele Teilnehmer war es das erste Rennen, dass sie live miterlebt haben. Das anschließende Feuerwerk begeisterte und auch die vielen schönen Tombolapreise sind gut angekommen.

Was hätte der Wirt für einen Umsatz machen können...

Berlin ist groß – dass es ein Deutschlandturnier der langen Wege war, war von uns trotzdem nicht geplant. Aber die Organisatoren aus den einzelnen Landesverbänden haben abweichend von unseren Empfehlungen versucht, preiswertere Hotels zu finden und die lagen nicht immer in der Nähe der Sportstätten oder Abendveranstaltungen.

Die Organisation eines solchen Großereignisses ist nicht einfach – und es allen recht zu machen, ist eine Kunst die niemand kann. Das Orgateam hat jedenfalls keine Kosten und über ein Jahr lang keine Mühen gescheut (und viel Freizeit geopfert), um mit einer engagierten Helferschar ein Deutschlandturnier der Superlative auf die Beine zu stellen. Die lobende Anerkennung für die sportliche Abwicklung des Turniers und für die tollen Sportstätten haben uns wirklich gefreut.

Und wir haben Volleyball „deutschlandturnierreif“ gemacht...

Außerdem haben wir beim Wettergott einen Stein im Brett – so viel Sonnenschein bei einem Deutschlandturnier gab es schon lange nicht mehr.

Das Orgateam Berlin wünscht dem Brandenburger Orgateam gutes Gelingen beim Deutschlandturnier 2007 und den Teilnehmern sportliche Erfolge und eine angenehme Zeit. Bis zum nächsten Mal in Berlin... ■

